



3学年だより

2024. 6. 20

第 3 号

期末考査まで1週間…3年1学期の成績はどでも大事!

	27 日 (木)	28 日 (金)	1日(月)	2 日 (火)
1 限	学習	学習	学習	学習
2 限	論表Ⅲ	論国•古探	英CⅢ	地探/世探/化学
3 限	日発/物理/生物	政経	数学C	文国
4 限	数Ⅲ/数総Ⅰ	数総Ⅱ/英探/理総		LHR
	12:35 放課	11:30 放課	11:30 放課	12:35 放課

6月27日(木)から1学期末 考査です。あと1週間となり本日 日程も左のように発表となりま した。生徒の皆さんは計画的に準 備を進めましょう。

以前から何度か話していると おり、3年1学期の成績が3年次

の成績として調査書に記載されますから、今回の考査が大切なのは言うまでもありません。

"先輩"教育実習生がやって来た!

5月27日(月)から6月14日(金)までの約3週間、本校を卒業した後、大学に進んだ皆さんの4つ上の先輩(間島 龍之介さん:日本体育大学体育学部体育学科4年)が教育実習生として母校に帰ってきました。3年生の授業は担当していませんが、6月11日(火)3限の総合的な探究の時間に学年集会として短時間ではありましたが、高校時代の思い出や大学生活の一端を語っていただきました。自分の夢に向かって頑張る先輩の姿は皆さんにとっても大きな刺激となったのではないでしょうか。実は当日お話をうかがう前に、Q&Aの形で答えていただきましたので紹介します。

Q.教育実習を通しての感想を教えてください。



A. 「教師」としての指導にもだいぶ慣れ、生徒たちとも親しくなってきた中で実習が終わろうとしている今、正直あっという間だったと感じるとともに寂しい気持ちでいっぱいです。授業だけでなく、さまざまな場面で生徒と関わりとりとめもない話をしました。最初は教育実習生が私一人だけで心細く、3週間頑張っていけるのかなと不安でした。そんな中、話しかけてくれたのが3年生の生徒たちで

した。素直に嬉しかったです。今回の実習では3年生の授業を持つことはなく、私のことを知らない人もいるかもしれませんが、一度手を止めて最後まで読んでいただければ幸いです。3週間を通して体育科の先生方を始めたくさんの先生方が優しく時に厳しくご指導くださったことで、自分に足りない点に気付くことができ、人として成長することができたと感じています。母校の皆様ありがとうございました。

Q.どんな<u>大学生活を送っていますか?</u>

A. 今は卒業に必要な単位を取り終えているため、部活動に力を入れて取り組んでいます。「スカッシュ」という競技です。週に5日練習していますが、日々の目標を設定しながらやっています。12月に全国大会が開催されるため、なんとかそこに出場し自分の力を試してみたいと思っています。

Q. 受験にまつわる思い出は?

A. 受験に関しては思い出深いです。高校2年生の夏頃から大学受験を意識し始め、最初は国公立を目指していましたが、苦手な理数科目があり私立文系を目指すようになりました。私が高校3年生のときに「センター試験」から「共通テスト」に変更され、そのうえ新型コロナウィルス感染症による緊急事態宣言も重なりました。この二重の困難の中で、どう対策すればよいのか非常に困惑しましたが、早めに受験勉強を始めていたことが功を奏しました。私は緊急事態宣言の中、自宅で1日10時間勉強し、塾に通わず自力で頑張

りました。当時受験勉強をしながら、自分に言い聞かせていたことがあるので紹介します。①『全国が相手』常盤生だけでなく全国の受験生がライバルです。②『自分との勝負』周りに左右されず、自宅はもちろん電車の中、休み時間などあらゆる場面で勉強しました。放課後は柏崎駅近くの「Comfy」で一人で勉強しました。勉強の予定を具体的に書き出し、勉強時間を可視化してモチベーションを維持しました。自分の意志で自分を追い込むことで合格が近づいてくると思って頑張ってください。③『受験を言い訳にしない』普段の授業や部活動、学校行事、友達づきあいも疎かにしないでください。

Q.OBとして常盤生(3年生)にメッセージをお願いします。

A.3年生の皆さん、今が進路決定の正念場です。遊びたい気持ちはもちろんあると思いますが、それをおさえて真剣に進路に向き合ってください。そして自分自身納得して進んでください。そうすればきっと後悔はないはずです。また、先生や友人、親など周囲の人に積極的に相談してみてください。視野が広がるはずです。ただ、あくまでも最後は「自分で考え抜く」ことを大切にしてください。

最後に私に人懐こく声をかけてくれた皆さん、ありがとうございました。おかげで楽しい教育実習を過ごすことができました。もしか したら常盤祭にも顔を出すかもしれません。その時はまた声をかけてください。

体育祭 青団 総合優勝! ・・・・ 応援も青団、パネルは赤団が制す

6月6日(木)体育祭が行われました。最高気温は23℃まで上がり日差しも強かったのですが、海から吹いてくる微風のおかげで、それほど暑くも感じられず、絶好の体育祭日和となりました。また、今年は柏崎高校から借りたテントが3つ、各団の陣地のすぐ隣に設置され、時々日陰に入って涼むことができたのも、ありがたかったですね。

競技では青団と赤団が激しくしのぎをけずり、なんと同点で優勝を分け合いました。応援は青団、パネルは赤団が制し、総合優勝は青団でした。

100名以上の保護者が見守る中、校長の「3K」の言葉通り、開催に関わったすべての人に<u>感謝</u>し、対戦する相手にも<u>敬意</u>を持ちながら、学年を超えて<u>交流</u>し、気持ちよく本気で戦えたことは、実にすばらしいことだったと思います。解団式の後、各団が合流し、黄団の応援合戦で使われたQueenの曲のリズムで始まる「最強常盤、最高常盤」のコールが始まったときには胸が熱くなりました。

スムーズな運営のために生徒会執行部はもちろんのこと、部活動や委員会などに割り当てられた裏方としての仕事にもそれぞれが力を尽くす姿はとても立派でした。この後はしっかりと気持ちを切り替えて勉強に集中したいものです。ただ、夏休み前には最後の球技大会、9月には同じく最後の常盤祭があります。そのときにはまた大いに盛り上がりましょう! [裏面:体育祭スナップ集]

7月の主な行事予定

6/27日(木)~期末考査(7月2日 火曜まで)

7/2日(火) 卒業アルバム用個人写真撮影(4限LHR~放課後) 救急法講習会(13:30~希望者)

5日(金)~6日(土) 進研模試(希望者)

10日(水) 避難訓練(5分短縮授業)、T456

17日(水) T123

18日(木) 立会演説会、生徒会役員選挙

22日(月) 職員会議(5分短縮授業)

25日(木) 夏季球技大会(終日)

26日(金) 夏季球技大会(午前)、生徒会役員認証式、終業式(午後)

29日(月)~前期進学補習、三者面談























